

Portavoz de Cuencanimal

# Ana Hernández

«Cuencanimal protege a los animales domésticos»

GEMA ORTEGA GAVILÁN

Desde el pasado mes de septiembre la ciudad de Cuenca cuenta con una Asociación Protectora de Animales. Otras personas lo intentaron antes pero el proyecto no llegó a buen puerto. Cuencanimal es el nombre de esta asociación que se ocupa de proteger a los animales domésticos, perros y gatos; sobre ella hemos hablado con Ana Hernández, portavoz de la misma.

Ana Hernández, licenciada en Ciencias Políticas y Sociología, ha nacido en Cuenca, lugar en el que reside actualmente aunque su actividad profesional le ha llevado a trabajar en otros lugares, incluida la ciudad de Roma, en la que vivió un año y medio.

Actualmente, esta licen-

ciada en Políticas se encuentra sin trabajo, aunque cursa estudios de Psicología. Una mujer dedicada al mundo de la investigación, experta en 'liderazgo político', que tiene tiempo también para ocuparse de los animales abandonados.

Nos encontramos en una época en la que los animales domésticos comienzan a aparecer en las calles de las ciudades buscando algo de comida en los contenedores de basura, o deambulando

*Cuencanimal es la primera asociación protectora de animales que se crea en nuestra ciudad. La portavoz de la misma, Ana Hernández, pide que los cuencenses se animen a asociarse y a participar*

entre la gente en busca de una caricia amiga. Son muchas las personas que aún no están concienciadas del gran daño que causan a los animales abandonándoles a su suerte en cualquier punto de la geografía que les parezca bien.

Dicen por ahí que los animales no tienen senti-

mientos, pero esto se pone en duda cuando vemos el comportamiento de nuestros animales domésticos en casa, o cuando escuchamos en las noticias que un perro acude al cementerio pasando gran parte del tiempo ante la tumba de su fallecido amo.

Hemos querido conversar por esta razón con Ana Hernández quien nos da una visión poco optimista de los cuencenses y de su amor por los animales.

Sus animales favoritos son los gatos, lo que entre sus amigos nadie podría haber asegurado, pues hasta hace no demasiado tiempo se negaba a entrar en una casa donde hubiera un felino. Tal vez un recuerdo de infancia, tal vez una secuencia de una película en la que hubiera gatos le impresionaron provocando ese cierto temor por los pequeños felinos. Ahora tiene dos gatos en su casa y dice sorprenderse cada día con el comportamiento de ellos y con el agradecimiento y amor que ellos le muestran.

- ¿Cómo y cuando nace Cuencanimal?

- En Cuenca no existía ninguna asociación protectora de animales. No se había podido constituir hasta el pasado mes de septiembre en que fuera creada. Los sesenta socios de Cuencanimal pagan una cuota mensual de 5 euros, lo cual no llega a ser suficiente para ocuparnos de los casos que nos llegan tanto de fuera de Cuenca como de la capital. No obstante somos solo seis los que acudimos a las reuniones de los miércoles a las 20.30 en el edificio de Cáritas (planta 5ª, número 14).

Desde que nació esta



asociación y hasta hoy nos hemos ocupado de presentarnos antes los medios de comunicación, ante las instituciones, y también nos recibieron los partidos políticos. Parece que todo va bien aunque algo lento.

- ¿De qué se ocupan